

Uribe cambió pasajes para viajar a Washington a denunciar, según él, la persecución en su contra.

La pugnacidad entre los sectores políticos del presidente Juan Manuel Santos y el expresidente Álvaro Uribe se intensificó este lunes con acusaciones recíprocas muy duras.

Por un lado, el Centro Democrático denunció ante el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas, en Ginebra (Suiza), actos "violatorios de derechos consagrados en la Declaración Universal de Derechos Humanos, en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, y en la Convención Americana de Derechos Humanos". (Lea también: Al Centro Democrático le niegan viaje a los Estados Unidos)

Un documento en este sentido, suscrito por el excandidato presidencial y director de este partido político, Óscar Iván Zuluaga, fue anunciado este lunes por Carlos Holmes Trujillo, coordinador de asuntos internacionales del uribismo. (Lea también: Santismo afirma que Centro Democrático no es perseguido por Fiscalía)

La gueja de Zuluaga ante el organismo internacional precisa que ha habido "violación a los derechos de participación política, entre ellos la libertad de expresión, asociación y derechos políticos", de parte del gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

La respuesta del mandatario colombiano no se hizo esperar. Este lunes en la noche, durante la entrega de los premios del Círculo de Periodistas de Bogotá se refirió al uribismo como una fuerza de "extrema derecha" y la acusó de aplicar "tácticas fascistas".

"Ahora quieren aplicar en el exterior -dijo Santos, refiriéndose a los uribistas- la misma táctica fascista que han aplicado aquí en Colombia: mentir, mentir, mentir..., pues de esa mentira algo queda".

En efecto, el propio Uribe viajará este martes en la noche a Washington (Estados Unidos) en compañía de otros miembros de su bancada para denunciar ante diversos foros la supuesta persecución política del gobierno de Santos.

El exmandatario tuvo que cambiar los pasajes y pagar una multa a la compañía aérea para volar este martes en la noche a la capital estadounidense, pues inicialmente tenía previsto partir desde las 10 de la mañana.

La negativa del Senado de darle permiso para ausentarse en tiempos de sesión plenaria obligó al exmandatario a cambiar sus planes.



Uribe rehusó recursos del Senado para viajar a la capital estadounidense y retornará al país pasado este miércoles en la noche para seguir atendiendo sus asuntos como legislador.

Otros líderes del uribismo viajarán a Europa en las próximas semanas con el mismo propósito.

En los últimos meses, el Centro Democrático ha denunciado una persecución política por la judicialización de algunos de sus líderes, entre ellos su director, <u>Óscar Iván Zuluaga, quien</u> fue llamado a interrogatorio hace dos semanas.

En su guerella interpuesta este lunes en Ginebra, los uribistas pidieron "el acompañamiento del sistema de Naciones Unidas a los procesos (judiciales) que actualmente se adelantan en Colombia y que dicho sistema adopte todas las medidas que estén contempladas en la legislación internacional, para efecto de garantizar en Colombia los derechos que los militantes del Centro Democrático tienen, así como los tienen todos los ciudadanos de nuestro país".

El presidente Santos dijo además al hablar de que su gobierno "persigue a sus opositores es traspasar los límites de una oposición responsable".

http://www.eltiempo.com/politica/gobierno/pelea-entre-uribe-y-santos-por-denuncia-en-nacio nes-unidas/15223576